

## **Celebra la Armada con su buque insignia "Cuauhtémoc"**

Escrito por Comunicado

Miércoles 16 de Septiembre de 2020 20:05

---

**+ Realiza la nave exhibición con sonido de música nacional y luces con los colores patrios, en la bahía de Acapulco**



**CD. DE MÉXICO.- La Secretaría de Marina- Armada de México se sumo a las celebraciones patrias y en uno de sus eventos, exhibió a su buque insignia, el "Cuahuhtémoc", atracado frente a la bahía de Acapulco con un juego espectacular de colorido y música.**

**Los colores patrios con temas alusivos a México, adornaban la famosa nave que ha circunvalado el mundo y representado a nuestro país en numerosos eventos.**

**Ahora se unió a las celebraciones por los 210 años de la Soberanía Nacional.**

## **Celebra la Armada con su buque insignia "Cuauhtémoc"**

Escrito por Comunicado

Miércoles 16 de Septiembre de 2020 20:05

---

**La Semar y su Armada, divulgaron las imágenes y confirmaron que “nos enorgullece mostrar tu solemne esplendor”.**

**El buque Escuela “Cuauhtémoc” es reconocido por los mexicanos como el “Embajador y Caballero de los Mares”, y la instancia responsable de garantizar la vida humana en el mar y respeto al marco legal, al igual que la soberanía de México, manifestó su satisfacción por el desempeño de la nave y su personal, que le hace navegar “con el firme compromiso de servir a México”.**